
Ma méthode de travail pour aider les futurs étudiants

Par Crazy student, le 11/09/2024 à 09:42

Bonjour à tous,

Quand je suis arrivé à la fac de droit j'étais complètement perdu. Je ne savais pas s'il fallait 
prendre ses cours à l'ordinateur ou à la main, à quelle fréquence réviser, s'il fallait privilégier 
les TD au détriment des cours etc. 

Je me propose ici de vous donner une méthode qui résume les points importants que j'ai 
appris en 5 ans de droit:

1) Faites du sport. oui a priori rien à voir avec le droit. Mais le sport est une excellente 
habitude que devrait adopter tout étudiant. Ça permet de réduire le stress, parce que vous 
allez avoir des moments de stress, entre les TD, les partiels, les oraux etc. Deuxièmement ça 
permet d'améliorer votre capacité de concentration et votre bien être de manière générale. 

2) apprenez vos cours le jour même si vous le pouvez. Ça permet d'apprendre tellement 
facilement, c'est juste incroyable. Aujourd'hui encore je me souviens de la majorité des cours 
que j'ai appris à J-0 des années après. 

3) Entrainez vous sur les exercices types partiels. Dans la majorité des facs les profs donnent 
le type d'exercice qui sera imposé aux partiels: cas pratique, dissertation, commentaire 
d'arrêt. Il faut absolument s'entraîner en situation réelle avant le jour j. Ça vous permettra de 
développer des automatismes et d'être plus à l'aise. Si possible entraîner vous sur les sujets 
des années précédentes. Certains profs recyclent leurs sujets. 

4) Travailler votre orthographe. L'orthographe est un facteur de grande inégalité entre les 
étudiants. En discutant avec des chargés de TD, j'ai appris qu'une bonne orthographe peut 
permettre à un étudiant de gagner jusqu'à 2 points sur un devoir. Alors qu'inversement une 
orthographe exécrable peut vous empêcher d'avoir la moyenne. 

5) profiter de la fac ! On ne s'en rend compte qu'après mais pour beaucoup la fac 
représentera des souvenirs incroyables. Personnellement je n'ai aucune peine à dire que les 
meilleures années de ma vie je les ai vécues à la fac d'Angers.

Entre l'épanouissement intellectuel, la liberté étudiante, les activités étudiantes comme les 
plaidoiries etc. Pour peu que vous envisagiez la fac comme une chance et non simplement 
une épreuve, vous allez vivre des moments précieux.



Par Isidore Beautrelet, le 12/09/2024 à 07:00

Bonjour

Excellente méthode ! Je la rejoins sur l'ensemble des points.
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